

## Baru terbentuk, Srikandi Laskar Bali Shanti Turun Bantu Bencana Jembrana

Ray - [JEMBRANA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JEMBRANA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 26, 2022 - 06:17

Image not found or type unknown



**JEMBRANA** - Gerak langkah Srikandi Laskar Bali Shanti (LBS) mulai terasa, baru saja terbentuk saat ulang tahun LBS ke-22 kemarin, mereka sudah terjun untuk ikut merasakan pedihnya bencana semeton (saudara) Bali yang terkena musibah di Jembrana kemarin.



Dikomandoi oleh Zakia Aljaidi atau akrab dipanggil Kia selaku ketua umum Srikandi Laskar Bali Shanti ini, mendorong perempuan - perempuan Laskar Bali Shanti dalam wadah Srikandi untuk turut terjun membagikan sembako dan dana punia (sumbangan) untuk para korban.

Kia menyebutkan bahwa banyak terima kasih kepada seluruh anggota Laskar Bali Shanti, donatur dan spesialnya adalah DPC LBS Kota Denpasar yang banyak membantunya.

"Terima kasih ya buat semuanya yang mendukung kegiatan ini, sudah mendukung Srikandi LBS yang baru lahir ini. Semoga kita menjadi bagian yang utuh besar dalam wadah kita (LBS), "ungkapnya, Minggu (23/10/2022)



Icha yang didampingi oleh Mariza Sulton (Icha) selaku Humas Srikandi Laskar Bali Shanti mengatakan bahwa akan terus menjalankan misi sosial semacam ini.

"Ya kita akan terus mendorong untuk terus dalam kegiatan sosial, kita juga akan bentuk perlindungan hukum terhadap perempuan dari kekerasan rumah tangga (KDRT), seminar-seminar seputar permasalahan perempuan. Ya kita hadir untuk kaum perempuan, "ungkap Kia manis, di Jembrana.

Icha juga menambahkan, upaya untuk memberdayakan perempuan kedepannya akan menjadi prioritas kita.

"Menggerakkan perempuan untuk berkarya seperti jasa pengamanan, security atau private guard, ini khusus perempuan. Bisa juga gerakan memasak bersama, pendidikan buat kueh, masakan dengan modal minim untuk mengembangkan usaha micro, kecil dan menengah nantinya kita akan coba, pokoknya perempuan banget deh, " jelas Mariza.

Wayan Juniada selaku Sekretaris DPC Denpasar LBS yang kebetulan hadir juga mengatakan bahwa bantuan seperti ini juga berasal dari Investor LBS yang peduli bencana.

"Ya ada mie, beras, telur, minyak, gula dan lainnya. Kita juga kedepan akan bergulir terus untuk kegiatan sosial semacam ini, "tegasnya.

Lalu berlanjut ke Acok Wakil Ketua DPC Jembrana LBS mengatakan kebanggaannya terhadap keluarga besar LBS, "Kita sangat berterima kasih terhadap Srikandi Laskar Bali Shanti, kita bagian dari keluarga besar sangat bangga dengan ibu Kia"

Ditanya soal korban dari anggota LBS Jembrana mengatakan ada satu anggotanya yang mengalami musibah.

"Ya ada satu tetapi sudah baik, bantuan ini yang terpenting untuk wilayah Bilukpoh dan Sumber sari ini di pondok pesantren Thariqul Mahfudz, karena

semua santri mengungsi ke pondok ini, "jelasnya.

I Komang Gede Swabhawa selaku Kaling Bilukpoh kangin dan Nur Hariri atau akrab dipanggil pak Akong selaku wakil pondok Pesantren Thariqul Mahfudz juga mengatakan hal yang sama.

"Kami berterima kasih terhadap bantuan ini, semua berkah ini dapat meringankan. Kita juga butuh bantuan obat-obatan tetapi sementara sudah ditangani oleh puskesmas, " pungkas Komang Gede. (Ray)